

横芝光町を快走

ツール・ド・ちば2010が開催

自転車に乗り自然を楽しみながら千葉県内一般道を走り抜ける「ツール・ド・ちば2010」が、10月9日から3日間にあわって開催されました。大会初日の9日午前7時45分に連沼海浜公園をスタートしました。およそ1、300名のサイクリストは、それぞれカラフルなユニフォームで自慢の愛車に乗り、屋形〜尾垂地区を爽快に駆け抜けました。



▶小雨の中、多くのサイクリストが軽快に疾走



▶普通自転車での参加者も

栗山川の浄化と環境美化

栗山川浄化啓発ポスター入賞者

栗山川汚染防止対策協議会は、栗山川関係流域市町の小中学校に栗山川浄化啓発のポスターを募集しました。中学校6校（46点）小学校29校（620点）の応募があり、当町からは14名が入賞しました。

町内の入賞者

《敬称略》

中学生の部			
優 秀	横芝中学校	1年B組	ナイガイ マヤラ
	横芝中学校	1年D組	佐竹 真 侑
	横芝中学校	1年D組	高宮 愛
優 良	横芝中学校	1年B組	大木 明 香
小学生の部			
優 秀	横芝小学校	6年3組	中根 夏 海
	横芝小学校	5年1組	鈴木 彩 香
	上堺小学校	6 年	伊藤 美奈子
	南条小学校	4年1組	飯島 あす香
優 良	横芝小学校	5年1組	向後 光 洋
	上堺小学校	6 年	田中 ひかる
	上堺小学校	5 年	海保 亜矢乃
	上堺小学校	5 年	渡邊 裕 介
	東陽小学校	6年1組	鈴木 陸 真
東陽小学校	5年1組	平山 朋 佳	

栗山川周辺環境ボランティア



10月3日、栗山川の環境と景観を守るため栗山川周辺環境ボランティアが実施されました。活動には、多く地元の方々がボランティアで参加し、川沿いの草刈や堤防のごみ拾いなどに汗を流しました。